

# Madera Tecnológica

El compuesto para pavimentos de exterior derivado de componentes sintéticos y madera reciclada, es una de las soluciones actuales más novedosas, resistentes y atractivas. Su proceso de producción es limpio, requiere poca energía y no contamina. De este modo, se convierte en un conglomerado de material indisoluble que reúne las mejores características de la madera y del plástico.

Desde las primeras producciones de madera plástica hace unas décadas, su utilización en revestimientos, losetas autoinstalables y tarimas para exterior se ha extendido a lo largo de Europa.

Sus propiedades físicas y mecánicas dependen en gran medida de la interacción de las fibras vegetales y el polímero en el material. El método de síntesis entre ambos garantiza una mejor eficiencia y cualidades finales.

Sus aplicaciones son ilimitadas. Debido a su apariencia estética y sus propiedades es un compuesto estable y duradero con el que se consigue mantener un aspecto perfecto con el paso del tiempo.

La Madera Tecnológica es un material sostenible muy prometedor debido a sus numerosas ventajas, es natural y duradero sin necesidad de mantenimiento. Se trata de un compuesto sostenible que no contiene productos químicos tóxicos.

A diferencia de las maderas tropicales, no precisa protección de aceites ni barnices, no se deforma ni se astilla. Aguanta las condiciones más extremas, el paso de los años no altera su solidez y color, no se pudre, ni necesita mantenimiento.

La Madera Tecnológica representa una inteligente y sostenible alternativa a las maderas tropicales y a las maderas tratadas químicamente para exterior. Contribuye a reducir la tala de nuestros bosques por lo que favorece a evitar el cambio climático, ya que se obtiene a partir de madera reciclada.





Tarima de madera tecnológica bajo pérgola metálica adosada a fachada de vivienda en plataforma circular con césped artificial y bordeada con seto de boj en Robledo de Chavela.



Tarima tecnológica sobre solado en terraza con pérgola con perfilería de aluminio con toldo superior y toldo plano vertical, jardineras de obra enfoscadas y pintadas y jardineras metálicas en El Plantío, Madrid.



Jardín con tarima de Madera tecnológica con orientación de tablas alternadas en vertical y horizontal entre zonas de plantaciones sobre gravillas y cerramiento de Madera de ipé. Las Rozas, Madrid.



Vista superior de jardín anexo a entrada principal a vivienda con diseño de cuadrícula con pavimento de Madera técnica. Valdemoro, Madrid.



Plataforma de tarima tecnológica bajo pérgola de Madera pintada, adosada a fachada de vivienda, con dobles toldos superiores y verticales. Arroyomolinos, Madrid.



Entorno de piscina y solarium con tarima de Madera tecnológica en nivel inferior de jardín con talud de piedra y bancales de chapa de acero corten en Robledo de Chavela, Madrid.



Detalle de zona de paso pavimentada con Madera técnica sobre solera en jardín con césped artificial y gravilla gris claro con borde de fleje metálico en Las Rozas de Madrid.



Espacio de barbacoa y barra de obra con laterales revestidos de tarima de Madera tecnológica sobre solado de baldosas de piedra cuarcita regular entre césped ecológico. Robledo de Chavela, Madrid.



Tarima de Madera reciclada sobre solera de hormigón en zona junto a piscina de jardín posterior de vivienda en Boadilla del Monte.



Tarima de Madera tecnológica con tramos de tablas alternados en vertical y horizontal en jardín con cerramiento de Madera tropical y plantaciones sobre gravilla blanca en laterales. Las Rozas, Madrid.



Acceso a vivienda con pavimento de tarima reciclada entre zonas de plantaciones, gravilla amarillo claro y césped artificial con bordes de fleje metálico en Valdemoro.



Detalle de solado de cuarcita dorada regular entre tarima de Madera tecnológica como base para barbacoa portátil. Arroyomolinos, Madrid.

# JARDINERAS CON MADERA TÉCNICA O RECICLADA



Jardín de entrada con tarima y jardinera en rincón revestida de Madera tecnológica. Las Rozas de Madrid.



Jardinera de obra con Madera reciclada en jardín posterior de vivienda en Boadilla del Monte.



Revestimiento de jardinera con tablas de Madera técnica en acceso a jardín de entrada en Las Rozas sobre tarima del mismo tipo de material.